

JIS.CO.ID

Jelang Pelantikan Kepengurusan Baru, IKA Teknik UNHAS Gelar Pra Rakernas

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.JIS.CO.ID](https://makassar.jis.co.id)

Jun 24, 2024 - 17:30



MAKASSAR - Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Teknik UNHAS akan menggelar Pra Rakernas (Rapat Kerja Nasional) yang mulai dilaksanakan Sabtu, 22 Juni 2024 hingga Sabtu minggu depan, 29 Juni 2024.

Adapun Kick off Pra Rakernas ini akan digelar secara hybrid di Kampus Teknik

UNHAS Gowa, mulai pukul 09.00, besok pagi.

Menurut Ketua IKA Teknik UNHAS periode 2024-2028, M.Sapri Pamulu, selama seminggu penuh para pengurus dipimpin oleh Ketua Bidang masing-masing merumuskan program kerja dengan didampingi oleh jajaran wakil Ketua yang membawahi bidang tersebut.

Untuk wakil Ketua 1 dan 3 akan menggelar Pra Rakernas di Jakarta sesuai bidang yang dibawahi, sementara Ketua 2 akan melaksanakan Pra Rakernas di Makassar, sekaligus nanti akan bersilaturahmi bersama Pengurus Pleno.

“Kami berharap dengan Pra Rakernas ini, Program kerja digagas secara komprehensif dan tertata berdasarkan kemampuan, waktu dan sumber daya yang tersedia. Dengan formasi yang banyak didominasi oleh wajah baru dan alumni muda, saya berharap IKA Teknik akan semakin dinamis dalam berkiprah,” imbuh Sapri yang saat ini menjabat sebagai Direktur Utama BUMN PT Indah Karya (Persero) dengan mata berbinar.

“Kemudian, Terkait mengenai pelantikan pengurus, rencananya akan digelar awal Juli 2024 dengan menyesuaikan waktu dan tempat Ketua Umum IKA UNHAS. Perkembangannya akan kami kabari,” tambah Sapri yang pernah juga menjabat sebagai Ketua Senat Fakultas Teknik UNHAS Periode 1990-1991 ini.

Kick-off Pra Rakernas yang akan digelar besok, didukung penuh oleh Dekan Fakultas Teknik UNHAS Prof. Dr. Eng. Ir. Muhammad Isran Ramli, S.T., M.T., IPM., AER bersama jajarannya.

“Pra Rakernas ini menjadi momentum penting untuk menggalang sinergi dan memaksimalkan potensi alumni Teknik Unhas. Kami dari civitas akademika Fakultas Teknik Unhas senantiasa mendukung kegiatan-kegiatan IKA Teknik Unhas dan berharap program-program yang dicanangkan juga akan memberi kontribusi positif bagi pengembangan almamater,” ucap Isran antusias.